
東金市教育委員会会議録  

  令和２年１２月（定例会）  

 

 

１ 日  時  令和２年１２月２２日（火） 午後１時３０分開会  

 

２ 場  所  東金市役所 ５階大会議室  

 

３ 招  集  者  東金市教育委員会 教育長 飯田 秀一  

 

４ 議  題  議決事項  

         第１号議案 議決事項の一部変更について（令和３年度東金市立幼稚

園の園児募集について）  

第２号議案 東金市立小学校及び中学校管理規則及び東金市立幼稚園

管理規則の一部を改正する規則の制定について  

報告事項  

 １ 行事の後援の承認申請の取下げについて  

２ 専決した事項の報告について  

  行事の後援の承認  

３ 諸報告  

 

５ 教育長及び出席委員  

教育長            飯田 秀一  

委 員（教育長職務代理者） 鈴木 正明  

委 員           石田 絢子  

委 員           山下 美紀  

委 員           石川 貢彦  

 

６ 出席職員  

教育部長      石渡 淳一     教育総務課長  鈴木 健太郎  

学校教育課長    上之薗 和朗    生涯学習課長  岩瀬 保雄  

スポーツ振興課長  佐久間 英郎    中央公民館長  廣瀬 惣一  

東金図書館長    片岡 一徳     教育総務課主幹 飯塚 好男  

  教育総務課庶務係長 川崎 一郎     教育総務課主査 小山 和哉  

 

 



◎開 会 

午後１時３０分、飯田教育長より開会が宣告された。 

 

◎日程第１ 会議録署名委員の指名 

飯田教育長より山下委員を指名した。 

 

◎日程第２ 令和２年１１月１６日開催の会議報告 

飯田教育長より令和２年１１月１６日開催の東金市教育委員会定例会の会議録につい

て意見を求めた。 

 

  全員異議なし 

 

◎日程第３ 議件 

○第１号議案 議決事項の一部変更について（令和３年度東金市立幼稚園の園児募集に

ついて） 

飯田教育長より議決事項の一部変更について（令和３年度東金市立幼稚園の園児募集

について）事務局に説明を求めた。 

学校教育課長より議決事項の一部変更について（令和３年度東金市立幼稚園の園児募

集について）説明した。 

 

＜説明概要＞ 

本件は、東金市立源幼稚園に係る令和３年度入園の園児募集を停止するため、令和２

年９月２４日の会議において議決を得た「令和３年度東金市立幼稚園の園児募集につい

て」のうち源幼稚園に係る募集園児数を変更することについて審議をお願いするもの。  

 

  全員一致で原案どおり可決した。 

 

○第２号議案 東金市立小学校及び中学校管理規則及び東金市立幼稚園管理規則の一部

を改正する規則の制定について 

飯田教育長より東金市立小学校及び中学校管理規則及び東金市立幼稚園管理規則の一

部を改正する規則の制定について事務局に説明を求めた。 

学校教育課長より東金市立小学校及び中学校管理規則及び東金市立幼稚園管理規則の

一部を改正する規則の制定について説明した。 

 

＜説明概要＞ 

本件は、学年始めにおける教職員の勤務環境の改善を図るため学年始め休業の期間を



延長すること等について審議をお願いするもの。 

 

  全員一致で原案どおり可決した。 

 

◎日程第４ 報告 

○１ 行事の後援の承認申請の取下げについて  

教育総務課長    この報告の１は、先月開催の１１月定例会での審議の結果、保

留となりました横瀬町バイオリン・プロジェクト実行委員会から

の行事の後援の承認申請が取下げられたことを御報告させていた

だくものです。  

取下げの経緯につきまして、御説明させていただきます。先月

１６日の会議において、事務局から主催者にさらに詳細について

提出を求め、その後に再度会議で審議する、との結論に至ったこ

とから、翌々日の１１月１８日に、会議の中で御指摘のあった事

項を含めまして、合計１３項目について詳細を確認させていただ

くメールを送付させていただきました。  

そうしましたところ、１１月２６日に相手方より申請を取り下

げる旨メールでの連絡があったものです。  

なお、この際の理由としまして、相手方からは、東金教育委員

会からの返答とスケジュールの見込みが不明であるため、との理

由が示されておりました。  

 

○２ 専決した事項の報告について  

行事の後援の承認  

教育総務課長    専決した行事の後援の承認について資料に沿って説明した。 

 

○３ 諸報告  

⑴ 飯田教育長    教育長行事予定（１２月・１月）について、資料に沿って説明

した。  

 

⑵ 教育部長     令和２年第４回東金市議会定例会に提案された教育委員会所管

の３議案や一般質問として取り上げられた事項について、質問事

項や答弁内容の概要を説明した。  

           また、文教厚生常任委員会後の協議会で市担当部局から配布さ

れた「民設民営認定こども園の誘致に係るアンケート調査の実施

について」の概要について説明した。  



 ⑶ 教育総務課長   １１月の定例会において議案として審議された教育委員会事務

に係る点検・評価報告書について、同じく文教厚生常任委員会後

の協議会で概要説明を行い、その後、全ての市議会議員に配布し

た旨を報告した。  

 

⑷ 学校教育課長   源小学校の行事や総合教育会議での議題等について、学校教育

課行事計画（１２月・１月）に沿って説明した。また、長欠不登

校の状況について、資料に沿って説明した。  

            卒業式・入学式の日程及び担当（案）について、資料に沿って

説明した。  

 

⑸ 生涯学習課長   生涯学習課行事計画（１２月・１月）について、資料に沿って

説明した。  

また、成人式について、予定している開催方法や千葉県内自治

体の状況を報告した。  

 

⑹ スポーツ振興課長 スポーツ振興課行事計画（１２月・１月）について、資料に沿

って説明した。  

            １１月に開催されたスポーツ大会の結果について、資料に沿っ

て説明した。  

 

⑺ 中央公民館長   公民館行事計画（１２月・１月）について、資料に沿って説明

した。  

 

⑻ 東金図書館長   図書館行事計画（１２月・１月）について、資料に沿って説明

した。  

           また、本のリサイクル状況について説明した。  

 

◎閉 会 

  午後２時４０分、飯田教育長より閉会が宣告された。  

 

 


